

## Performa Timnas Italia Sesuai Harapan

**NEW JERSEY (IM)** - Italia memetik kemenangan 2-0 atas Ekuador dalam pertandingan persahabatan yang digelar di Red Bull Arena, New Jersey, Senin (25/3) dinihari WIB. Kemenangan Italia diciptakan oleh Lorenzo Pellegrini dan Nicolo Barella.

Pellegrini membuka keunggulan Italia saat pertandingan berjalan tiga menit. Gol ini berawal dari tendangan bebas Federico Dimarco yang membentur pagar betis pemain Ekuador. Bola muntah mengarah ke Pellegrini dan gelandang milik AS Roma itu kemudian melepaskan tembakan keras dari luar kotak penalti.

Sementara gol Barella terjadi di injury time, tepatnya menit ke-90+4, usai menerima bola terobosan dari Riccardo Orsolini.

Ini jadi kemenangan kedua yang diraih Italia dalam dua laga uji coba di jeda internasional kali ini. Sebelumnya, pasukan Luciano Spalletti itu menang 2-1 atas Venezuela.

Rangkaian uji coba

ini menjadi momen Spalletti menguji para pemain jelang Piala Eropa 2024. Tak banyak waktu yang tersisa karena di Juni nanti sebagian besar pemain yang dipanggil hampir pasti akan dibawa ke Jerman.

Oleh sebab itu, ia senang ketika hasilnya berjalan sesuai harapan. Pulang membawa dua kemenangan dari negeri seberang menjadi sebuah catatan positif.

"Kami melihat hal-hal bagus di kedua babak, lalu kami kurang bersih, saat merebut kembali bola dan kemudian langsung kehilangan dengan cepat. Saya melihat kami bermain lebih seperti sebuah tim dan tetap menjadi sebuah tim secara keseluruhan, itu adalah hal yang mendasar," kata Spalletti kepada RAI Sport.

Italia dijadwalkan menghadapi Turki pada 5 Juni dan disusul melawan Bosnia-Herzegovina lima hari berselang. Setelahnya mereka akan memulai petualangan di Euro 2024 dengan menghadapi Albania pada 16 Juni. ● vdp



LORENZO PELLEGRINI  
Pemain Timnas Italia

## Barca Begitu Yakin di Liga Champions

**BARCELONA (IM)** - Barcelona berada di jalur yang lebih mudah di Liga Champions. Bek Barca Joao Cancelo pun merasa timnya memiliki peluang bagus untuk meraih hasil terbaik.

Blaugrana akan menghadapi Paris Saint-Germain (PSG) pada babak perempatfinal. Seandainya Barcelona menang, maka mereka selanjutnya akan menghadapi pemenang duel semifinal lainnya antara Atletico Madrid vs Borussia Dortmund. Tidak bisa dipungkiri, kans Barca melaju jauh terbuka lebar.

Barcelona terakhir kali mencapai final Liga Champions pada 2015 saat masih dipertariskan oleh Lionel Messi.

Messi-Neymar-Luis Suarez. Cancelo mendorong rekan-rekan setimnya untuk tidak ragu memimpikan trofi juara keenam.

"Sejak saya tiba di sini, ini selalu menjadi sebuah mimpi. Klub ini memiliki lima trofi Liga Champions, dengan yang terakhir dimenangi pada 2015. Mari memimpikan trofi juara keenam. Kami memang setiap hak untuk melukakannya. Kami memang sebuah tim yang masih muda, tapi dengan masa depan yang besar dan kurasa kami sedang dalam jalur yang benar," kata Cancelo dalam perbincangannya dengan A Bola.

Namun ia mengingatkan bahwa semua itu tergantung dari persiapan sejak dari sekarang. "Ini akan sangat bergantung pada permainan kami mulai sekarang, bagaimana kami menghadapi setiap lawan. Aku punya feeling yang bagus bahwa kami bisa sukses," ucap mantan pemain Inter Milan, Juventus, dan Bayern ini.

Cancelo dan kolega dijadwalkan melakoni leg I di markas PSG pada 10 April, sebelum gantian menjadi tuan rumah di leg II pada sepekan berikutnya. ● vdp

JOAO CANCELO  
Pemain Barcelona

# 10 | Sportnews



Shin Tae-yong dan anggota timnas Indonesia.

## Timnas Indonesia Waspadai Kebangkitan Vietnam

"Kami yakin kali ini bisa memecahkan rekor-rekor lama untuk menciptakan tonggak sejarah baru bagi sepak bola Indonesia," ujar Shin Tae-yong.

**HANOI (IM)** - Timnas Indonesia akan menghadapi Vietnam dalam laga leg 2 Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia Grup F di Stadion My Dinh, Hanoi, Selasa (26/3) pukul 19.00 WIB. Timnas Indonesia patut waspada di kebangkitan Vietnam.

Laga nanti menjadi penentuan penting bagi kedua tim. Indonesia mengincar raih poin untuk memperbesar peluang lolos ke ronde 3. Namun Vietnam yang menempati peringkat ke-3 klasemen membutuhkan kemenangan agar bisa kembali menduduki posisi ke-2.

Pada tahun 2024, Indonesia dan Vietnam sudah bertemu 2 kali, yakni di Piala Asia 2024 dan matchday 3

Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia. Dalam dua pertemuan tersebut, Timnas Indonesia selalu sukses meraih kemenangan dengan skor 1-0.

Hanya saja Tim Garuda tercatat belum pernah menang di Hanoi dalam 20 tahun terakhir. Pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong mengaku siap memecahkan rekor buruk itu. Namun, dia pastikan dalam sepakbola segala kemungkinan bisa saja terjadi, apalagi timnya jauh lebih baik saat ini. "Statistik selalu bisa berubah," kata Shin Tae-yong dalam konferensi pers, Senin (25/3).

Pelatih asal Korea Selatan itu mengatakan Timnas Indonesia sangat bersemangat untuk memutus catatan bu-

ruk itu. Hal itu sebagai bukti Timnas Indonesia mampu mencatatkan kembali rekor apik dengan komposisi tim saat ini. "Kami yakin kali ini kami bisa memecahkan rekor-rekor lama untuk menciptakan tonggak sejarah baru bagi sepak bola Indonesia," ujar Shin Tae-yong.

Lebih jauh Shin Tae-yong mengatakan terkait upaya Timnas Indonesia untuk mengalahkan Vietnam memang tidak mudah membalikkan telapak tangan. Dia pastikan skuad Garuda akan bekerja keras sepanjang 90 menit demi meraih kemenangan. "Pertandingan besok bisa dianggap sebagai pertandingan terpenting tahun ini dan kami datang ke sini untuk menang," katanya.

Indonesia dipastikan tidak akan diperkuat oleh Nadeo Argawinata dan Marc Klok yang sedang cedera. Karena itulah Shin membawa Ernando Ari ke sebagai pengganti Nadeo. Pemain lain yang sudah pasti menepi adalah Sandy Walsh yang harus absen

karena sanksi akumulasi kartu kuning.

Shin Tae-yong diperkirakan bakal mengubah formasi pemain inti dibanding dengan saat tampil di Senayan. Saat bertanding di Senayan, strategi pelatih asal Korea Selatan itu memang tidak berjalan dengan baik pada babak pertama.

Hokky Caraka turun sebagai starter dalam laga uji dan kemungkinan akan diganti nanti. STY kemungkinan akan mencoba pemain yang baru menjalani naturalisasi Ragnar Oratmangoen.

Pemain kelahiran Belanda ini tidak bisa diturunkan saat pertandingan melawan Vietnam di Jakarta karena masalah pendaftaran. Penyerang Fortuna Sittard ini kemungkinan akan menjadi salah satu trio lini depan bersama Marselino Ferdinan dan Rafael Struick. Pencetak gol saat bermain di SUGBK, Egy, diprediksi akan menjadi cadangan lagi.

"Pertandingan nanti bisa dianggap sebagai pertandingan terpenting tahun ini

dan kami datang ke sini untuk menang. Mungkin banyak pemain Indonesia yang minim pengalaman, namun saya sadar mereka punya keinginan dan kemampuan untuk menampilkan performa terbaik," kata Shin.

Di sisi lain, timnas Vietnam berada dalam tekanan. The Golden Stars Warriors tentu saja mengusung misi meraih kemenangan di laga ini.

Media Vietnam, The Thao 247 mewartakan pelatih Timnas Vietnam, Philippe Troussier, menginginkan penggantian datang ke stadion dan mendukung timnya. Hal itu sangat penting untuk memberi motivasi tambahan kepada Nguyen Van Toan dan kawan-kawan.

"Pertandingan kandang tentu memberi keuntungan pada Timnas Vietnam. Indonesia akan mengincar hasil seri di sini, tetapi kami ingin lebih kuat. Semoga para penggemar datang ke stadion dan mendukung kami, seperti dilakukan supporter Indonesia di Jakarta," kata Troussier. ● vit

## Antony Sebut Dalot Sahabat Sejati

**MANCHESTER (IM)** - Antony bersyukur mempunyai rekan seperti Diogo Dalot di Manchester United. Kehadirannya membantu pemain Brasil itu melewati masa-masa sulit di klub.

Pada musim ini bisa dibilang belum berjalan baik buat Antony. Dia baru bisa menyumbang 2 gol dan 1 assist dalam 30 penampilan di semua kompetisi. Tentu saja di bawah ekspektasi para penggemar. Apalagi, Antony didatangkan ke Old Trafford dengan harga tinggi, yakni 86 juta paun pada tahun 2022.

Beberapa pihak bahkan menyebut Antony sebagai salah satu pembelian terburuk dalam sejarah Premier League. Harganya yang mahal masih belum

sebanding dengan apa yang ditunjukkannya di lapangan.

Antony menyadari banyaknya kritik yang dialamatkan kepadanya. Pemain 24 tahun itu

mengaku tetap tegar karena banyak mendapat dukungan dari rekan setimnya di Manchester United.

Salah satu sosok yang membantu Antony adalah Diogo Dalot. Bek Portugal itu selalu jadi tempat Antony curhat di masa-masa sulit. "Saya sangat bersyukur kepada Tuhan dan kepada teman yang sering saya ajak bicara. Diogo Dalot lebih dari sekedar teman bagi saya, dia adalah pria yang membantu saya setiap hari di klub. Kami memiliki ungkapan yang selalu kami ucapkan satu sama lain: kesabaran dia luar biasa. Kami selalu membicarakannya," kata Antony dalam laman resmi MU.

Ia pun berterima kasih kepada rekannya itu. "Jadi saya sangat berterima kasih padanya atas nasihatnya, atas momen-momen yang kami habiskan untuk berbincang-bersama. Dia pria yang banyak membantu saya. Ia sahabat sejati," tutur Antony. ● vit



ANTONY  
Pemain MU

## Chelsea Berniat Lepas Gallagher

**LONDON (IM)** - Conor Gallagher menjalani musim yang begitu rumit di Chelsea. Tapi anak didik asli The Blues itu justru merasa makin matang. Gallagher menjadi salah satu pemain yang menonjol di tengah kesulitan yang dialami Chelsea musim ini. Hanya saja, penampilannya yang menonjol itu justru bikin ia terancam dijual.

Chelsea memang berniat menjual Gallagher untuk menyeimbangkan neraca keuangannya. Chelsea sudah jor-joran membeli pemain sejak kedatangan pemilik baru, Todd Boehly, pada 2022 silam dengan nilai belanja lebih dari 1 miliar paun.

Pihak klub dilaporkan butuh mendapatkan dana sekitar 100 juta Pound musim panas ini untuk lolos dari sanksi Financial Fair Play. Inilah yang bikin masa depan Gallagher serba tak menentu.

Ia menjadi cara cepat Chelsea untuk mengeruk uang, mengingat

saat ini performa tim sedang payah. Klub London barat itu terceder di posisi 11 Liga Inggris dan tak banyak pemain yang bisa dilego.

Tapi setidaknya berbagai kerumitan itu menghadirkan berkah tersendiri buat gelandang 24 tahun tersebut. Selain menjadi pemain yang lebih matang, ia punya kans untuk memperkuat Inggris di Piala Eropa 2024.

"Saya harus maju dan lebih menjadi seorang pemimpin musim ini di Chelsea, peran yang sangat saya nikmati dan menurut saya itu membantu saya lebih berkembang sebagai pemain. Selalu membantu ketika Anda main baik dengan klub. Inilah yang dicari oleh Gareth (Southgate) dan lainnya. Saya akan terus bekerja keras demi Chelsea dan memberikan saya peluang terbaik untuk berada di skuad itu," ujar Gallagher dikutip Standard. ● vdp



CONOR GALLAGHER  
Pemain Chelsea

## Marquez Sebut Ada Hal Positif dari Kegagalan di Portugal

**PORTIMAO (IM)** - Rider Gresini Racing, Marc Marquez, gagal meraih poin di MotoGP Portugal. Tapi, Baby Alien menyebut ada satu hal positif dari kegagalan kali ini. Sebagaimana diketahui, dalam balapan MotoGP Portugal, Jorge Martin yang menjadi pemenang. Di sirkuit Portimao, Minggu (24/3) malam WIB itu, Rider Gresini Racing itu melahap 25 lap dengan catatan waktu 41 menit 18,138 detik.

Marquez sebenarnya sudah menempati posisi keenam saat race sudah memasuki lap ke-23. Dalam pertarungan posisi kelima dengan Francesco Bagnaia, Marquez akhirnya bersengolan di posisi kelima di turn 5. Kedua rider akhirnya crash,

tapi sama-sama bisa melanjutkan balapan. Bagnaia akhirnya menuju pit, sedangkan Marc Marquez finis ke-16. Walau gagal memetik poin, Marquez tetap bersyukur. Dia merasa sudah merasakan kecepatan dalam motor yang dia kendari.

"Insiden balapan tak ada seorang pun dari kami menginginkannya. Kami pulang ke rumah tanpa raih poin, tapi setelah akhir pekan yang positif sebab kami menemukan kontinuitas dan kecepatan. Steward sudah memutuskan bahwa insiden tak membutuhkan sanksi dan kami menerima keputusan. Pecco mencoba untuk mempertahankan posisinya, mungkin sedikit terlalu optimistik. Hasilnya tetap tak diharapkan

semua orang," kata Marquez di situs Gresini Racing.

Terkait insiden itu, dia menyebut lawannya terlalu bersemangat.

Dalam tayangan ulang terlihat Marquez menyalip Bagnaia sebelum memasuki tikungan. Pecco berusaha menyalip lagi dari sisi dalam, tapi jalurnya keburu ditutup The Baby Alien hingga menyalipkan crash.

"Itu adalah kecelakaan balapan, di mana dua pebalap terjatuh. Ini buruk bagi saya dan Pecco karena kami tidak mencetak poin, kami tidak ingin berakhir seperti ini. Masih ada tiga lap lagi. Jika saya tidak menyalipnya di tikungan itu, saya akan melakukannya

nanti. Dia mencoba menyalip. Saya tidak bisa berbuat banyak dari luar. Saya memberi tahu pengarah balapan bahwa itu adalah kecelakaan di garis batas. Mereka tidak menghukumnya. Saya pikir ini adalah hal yang bisa terjadi," kata Marquez.

Walaupun demikian, ia menyebutkan tahun ini lebih baik baginya. "Bagi saya, jika ada kontak di lap pertama yang memperlambat podium atau kemenangan, tidak apa-apa. Tahun ini saya lebih cerdas dibandingkan musim sebelumnya. Berjuang untuk posisi kelima atau keenam: ini tentang satu poin... Menurut saya, Pecco terlalu optimis dengan manuver itu," tutur

Marquez.

Investigasi memang sempat dilakukan perihal crash keduanya. MotoGP kemudian menyatakan kedua pebalap tak bersalah dalam insiden tersebut.

"FIM MotoGP Stewards telah mengonfirmasi bahwa kecelakaan antara Marc Marquez dan Francesco Bagnaia adalah insiden balapan. Oleh karena itu, tidak ada tindakan lebih lanjut yang akan diambil," begitu isi pernyataan resmi MotoGP.

Tentu saja Bagnaia jadi yang paling rugi atas insiden di Portugal. Juara bertahan ini gagal mendapat poin dan harus kehilangan posisi puncak klasemen sementara. Bagnaia melorot ke

urutan empat klasemen sementara MotoGP dengan 37 poin. Puncak klasemen saat ini menjadi milik Jorge Martin.

Lalu Momen menarik terlihat saat Martin memasuki garis finis. Dia bersorak dengan berdiri di motor, menyalangkan kedua tangannya ke depan dan menariknya ke belakang. Apa yang dilakukan Martin merupakan perayaan gol 'Siuuuuu' yang identik dengan Cristiano Ronaldo. Bomber Al Nassr itu memang berasal dari Portugal, tempat diselenggarakannya balapan seri kedua MotoGP 2024. ● vit

MARC MARQUEZ  
Rider Gresini Racing

